

Ehrende Tafel für Hans Loewel

Plauen – Dass Hans Loewel vor allem in den 90er Jahren viel Gutes für die Stadt getan habe, daran erinnerte Dr. Lutz Behrens im Kultur- und Sportausschuss. Er regte an, anlässlich von Loewels 100. Geburtstages im nächsten Jahr den gebürtigen Plauener

und Kunstmäzen mit einer Informationstafel zu ehren. Der Theaterförderverein werde an die Bürgerstiftung einen entsprechenden Antrag stellen. Löwel hatte mit seinen finanziellen Zuwendungen nicht nur die Plastik Vater und Sohn und den

Brunnen ermöglicht, sondern auch dem Theater 500000 Mark zukommen lassen. Dieses Geld, erinnerte Behrens, sei in die Bürgerstiftung geflossen. Bürgermeister Steffen Zerner versprach, das Anliegen zügig auf den Weg zu bringen.

tp

VA 09.03.19